



Dibalik Kemenangan Chelsea, Pochettino Bersorak Lega ke Perempat Final Piala FA

Description

Chelsea Melaju ke Perempat Final Piala FA Setelah Mengalahkan Leeds United

Chelsea berhasil melaju ke babak perempat final Piala FA setelah menaklukkan Leeds United dengan skor 3-2 di Stamford Bridge. Pada laga itu, pencetak gol untuk tim tamu adalah Mateo Joseph dengan dua golnya, sedangkan The Blues menempatkan tiga pemainnya di papan skor.

Pochettino Bersyukur Meski Tidak Puas dengan Performa Timnya

Meski tidak terlalu puas dengan performa timnya, pelatih Chelsea, Mauricio Pochettino, merasa lega dengan kemenangan atas Leeds setelah kekalahan menyakitkan dari Liverpool di final Piala Liga. Pochettino mengatakan bahwa Leeds adalah tim yang penuh percaya diri dan tampil fantastis, membuat kemenangan tersebut menjadi lebih berarti bagi Chelsea.

Conor Gallagher Bahagia Dapat Mengobati Kekecewaan Fans

Salah satu pencetak gol kemenangan, Conor Gallagher, mengakui bahwa timnya ingin bangkit kembali setelah kekecewaan fans di final Piala Liga. Gallagher merasa senang bisa memberikan sesuatu untuk dirayakan oleh para penggemar setelah kemenangan dramatis atas Leeds.

Chelsea Akan Hadapi Leicester City di Perempat Final

Dengan kemenangan atas Leeds, Chelsea akan melaju ke perempat final Piala FA dan akan menghadapi tim divisi Championships, Leicester City, di Stamford Bridge pada 16 Maret mendatang. Pertandingan tersebut akan menjadi ujian berikutnya bagi Chelsea setelah meraih kemenangan yang penting atas Leeds.

Statistik dan Fakta Menarik

- Mateo Joseph menjadi pencetak gol tunggal untuk Leeds United.
- Chelsea menempatkan tiga pemainnya di papan skor melawan Leeds.

– Conor Gallagher merasa bangga bisa membantu timnya mengobati kekecewaan fans setelah kekalahan di final Piala Liga.

Ringkasan

Pelatih Chelsea, Mauricio Pochettino, merasa lega setelah timnya melaju ke perempat final Piala FA dengan mengalahkan Leeds United 3-2. Meski tidak puas dengan performa anak asuhnya, Pochettino bersyukur atas kemenangan tersebut setelah kekalahan dari Liverpool. Conor Gallagher juga senang membantu tim mengobati kekecewaan fans setelah final Piala Liga. Bagaimana pendapat Anda tentang kemenangan dramatis Chelsea? Apakah Anda yakin bahwa mereka dapat melanjutkan performa bagus untuk menghadapi Leicester City di perempat final Piala FA? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark